

## Motivasi UMKM Warga Binaan, Babinsa Sambangi Tempat usaha Sembako

Muhammad Makruf - [DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 23, 2023 - 18:39



**Motivasi UMKM Warga Binaan,  
Babinsa Sambangi Tempat usaha Sembako**

NEWS

BREAKING NEWS



[kodimdemakkaljaga](https://www.facebook.com/kodimdemakkaljaga)



[@adim0716demak](https://twitter.com/adim0716demak)



[kodim0716demak](https://www.instagram.com/kodim0716demak)



[www.kodim0716demak.id](http://www.kodim0716demak.id)



[Lens](https://www.youtube.com/channel/UC...)

*Serda Rohmad menyempatkan berkunjung ke warga Desa binaannya yang berprofesi sebagai pelaku Usaha Kecil Menengah (UKM) Sembako*

DEMAK - Dalam memberikan motivasi kepada warga binaan, Babinsa Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Serda Rohmad melaksanakan kegiatan Komsos dengan para pelaku UMKM (Usaha Mikro, Kecil dan Menengah) di Desa Kandang Kelurahan Trimulyo, Kecamatan Guntur Kabupaten Demak, Rabu (22/03/2023).

Pada kesempatan Komsos tersebut, Serda Rohmad menyempatkan berkunjung ke warga Desa binaannya yang berprofesi sebagai pelaku Usaha Kecil Menengah (UKM) Sembako.

Serda Rohmad mengatakan, kegiatan yang dilakukan merupakan Komunikasi Sosial untuk menjalin interaksi dirinya selaku Babinsa dengan warga binaan.



“Melalui Komsos ini kami dapat terus memupuk silaturahmi dengan masyarakat di desa binaan. Sehingga keakraban serta kemanunggalan TNI dan rakyat selalu terwujud.” ucap Serda Rohmad

Disamping itu juga, sambung Serda Rohmad, kegiatan berkunjung ke warga Desa binaannya yang berprofesi sebagai pelaku UKM penjual Sembako tersebut bertujuan untuk memberikan motivasi dan saling bertukar informasi, pengalaman terutamanya terkait perkembangan bidang usaha yang di geluti warganya itu.

“Selain itu, setidaknya kita dapat membantu memasarkan kemasayarakat luas bahkan ke luar daerah usaha warga ini. Yg tertuang dalam 8 wajib TNI antara lain.

“Menjadi Contoh dan mompelopori Usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya”. Pungkas Serda Rohmad.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak